

〈学校教育目標〉 〇かんがえる子 〇おもいやる子 〇やりぬく子 〇たくましい子

 \sim 栃木市内どこからでも通える"ひまわりの咲く"小規模特認校 \sim 2024.6.17



TEL:0282-22-1483 文責:校長 栃木市立大宮南小学校

QRコードから、日頃の様子をホームページでもご覧ください。「





地域の方が植えてくださった百合の花やタピアンも美しく咲き誇り、 初夏を感じさせてくれてます。全校で育てているひまわりも、水やりをし っかり行い、開花するなど順調に成長しています。

先日の運動会では、ご支援やご声援ありがとうございました。保護者 の皆様のご協力のおかげで子どもたちの成長を実感できた運動会にな りました。

これからは、暑くなる日が予想され、熱中症予防も大切な季節になり ます。学校でも、水分補給等の呼び掛けや対策をしていきます。引き続 きご家庭でも、水筒の持参や十分な睡眠と栄養、規則正しい生活等ご 協力をお願いいたします。



ひまわり開花

晴天の運動会 5月25日(土) ~楽しもう みんなで協力 大南小運動会~



誓いの言葉



応援合戦



応援合戦



全校徒競走



大宮南小ハリケーン





一輪車パレード



投げて投げて投げまくれ



ボール運びリレー





全校リレー



運動会スローガンを決める際には、代表委員会で各クラスの意見をもとに熱心な話し合いがもたれました。 そして議論の末、「楽しもう みんなで協力 大南小運動会」に決定し、そのスローガンに向かって全校で計画 的に練習に取り組みました。全校種目では、高学年生中心に、練習を重ね、上手くいかなかったときや迷ったと きに「楽しめるか、みんなで協力できているか」とスローガンに立ち返っている姿がとても印象的でした。当日の 親子玉入れ「投げて投げて投げまくれ」でも、親子でふれあい、競技をしていただきありがとうございました。全 ての競技・係活動において全力で頑張る姿、楽しみながら取り組む子どもたちの笑顔が輝いていました。また、 順位や勝敗にかかわらず、精一杯自分の"よさ"を発揮する子どもたちの姿に、胸が熱くなりました。当日は、 卒業生の中学生が大変意欲的に協力してくれたこと、当日はもちろん前日からPTA役員の皆様にご協力いた だいたこと、片付けも保護者全員のご協力のおかげで短時間でできたこと等大変ありがたく、心より感謝申し 上げます。大宮南小は、保護者の皆様、地域の皆様に支えられていると改めて感じました。本当にありがとうご ざいました。

幼保小連携 6/12

6年生修学旅行 6/13~14

2年生が、けやき保育園 の農園で、園児とサツマイト。自分達で考え、互いに思いやりながら協力して行動 モの苗植えを行いました。でき、一回り成長した6年生。今後が楽しみです。 秋の収穫も楽しみにして います。





ペラダイスで班別自由行動をしまし

もにある学校~地域の皆様に支えられています~



掲示ボランティアの皆様が昇降口の掲示を新しく変えてく ださいました。かわいらしい金魚や、朝顔など初夏の掲示物 です。もう12年以上も取り組んでくださっています。校庭の花 壇にもマリーゴールドの苗などをたくさん植えてくださいまし た。素敵な花が花壇にいっぱいです。

また、本年度もボランティア「大南ひまわり」の皆様による 読み聞かせがスタートしました。子どもたちの興味や季節に 合わせた本を選んで読んでくださり、子どもたちの関心が高まっています。

・酒店・ファーム・特養老人ホーム・保育園などの地域の皆様が快く見学させてく 子どもたちは、地域の良さに気付くことができました。ありがとうございました。



\$\@\$\$\$\$\\$\$\$\$\$\$\$\$\$\$\$\$\$\$\$\$

【町探検の様子】

付きました。例えば、中 る良さや問題点を知りまし 持ってきたり、作ったりす 年生のときに輸出と輸入の いる気がします。ぼくが5 国やドイツなど外国で作ら 少なくなっていることに気 強をし、外国から物を た食品や服が多くなって ◇外国産のものが増える ◇ぼくは日本産のものが 国 U 10 (小学6年 11歳) 栃木市 : 100 産 10 代 情報集 使 0 いた 吉

ました。これからも安心し を集めるのが重要だと思 当だと思わず、正しい情報 心しました。 工場があることを知り、 て外国産のものを使い、日 く、きちんと管理している 全ての工場がそうではな 不安を感じていましたが、 なのかと心配になりまし 場の衛生管理が悪いと言う が、SNSで外国の食品工 のはよいこともあります 衛生管理で作られるものに た。そのため、日本と違う 本産のものも大切にしてい 人がいて、食べても大丈夫 ◇SNSの情報が全部本 安

いことに気付き、 気付きませんでした。いな る犬が脱走しました。夜中 に脱走したので、翌朝まで ◇この間、家で飼ってい " イクロチッ 栃木市ノインスプ トにつけて 小学6年 11歳)

つけてほしいと思います。 ロチップは他の犬や猫にも か分からないので、マイク た。ペットはいつ脱走する 近なことにも法律が関わっ るとのことです。こんな身 ているのだなと思いま 律で装着が義務化されてい 憲法や法律を学んでいま は動物愛護管理法という法 ◇ぼくは、 マイクロチップの装着

チップはすごいものだなと かったそうです。マイクロ 思いました。

クロチップが装着されてあ ったため、ぼくの犬だと分 いたそうです。犬にはマイ ました。家から5計離れて で見つかったと情報が入り が見つかりませんでした。 から連絡があり、隣の市

心高の思

11

出に

シー

アン

10

代

0

声

【6年 5/10掲載】

「10代の声」

昨年度より、高学年児童が「下野新聞」読者登壇 (10代の声、掲載対象は5年生以上)への投稿を 通して表現力の育成に取り組んでいます。児童 は、自分の生活の中で考えたことや感じたことを 自分の言葉で一生懸命表現しています。本年度 も、学校だよりで、ご紹介いたします。【中央玄関 にも掲示しています】

幼稚園・保育園の保護者の皆様

- ・本校児童の生き生きとした姿をご覧ください。・学校は、いつでもご参観いただけます。
- ☆諸行事との調整が必要な場合もあるので、事前に

お電話ください。

TEL:0282-22-1483

・第 | 回オープンスクール 6月29日(土) 「水辺の活動」に是非ご参加ください。

【6年 5/16掲載】

良い走りをするために、 極的に行いました。そして、 けたりするということを積 えてもらうように、声をか 5年生ですが、今年はアン 動会当日の朝も走り込みを に並び方を教えたり、 並ぶ順番を間違わないよう す。だからこそ、みんなが まとめる立場でもありま レー」を行います。ぼくは しました。大きな役割を与 レースで走る友達の顔を覚 カーを任されました。 番最後の種目で「全校り ◇アンカーは、チームを 〉ぼくの学校は運動会の 板木市 中刊号 小学5年 10歳 同じ



ないでゴールできたことが 生から自分のところまでつ たが、一つのバトンを1年 最高の思い出になりま いう悔しい結果になりまし っぱいになりました。 気付き、感謝の気持ちでい 学年の先輩たちが自分たち 動会を成功させるために高 を支えてきてくれたのだと ◇リレーの結果は4位と 今まで運

【5年 6/7掲載]